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令和６年度第９回 阿波市教育委員会定例会会議録 

 

１　日　　時　　令和６年１２月２５日（水） 

　　　　開会　午後２時００分 

　　　　閉会　午後２時３５分 

 

２　場　　所　　阿波市役所　本庁　３階　３０６会議室 

　　 

３　出席委員 

教　　 育　　 長　　　髙　田　　　稔 

教育長職務代理者　　　重　清　由　充 

委　　　　　　員　　　森　本　匡　史 

　　　　　　　　委　　　　　　員　　　細　川　敬　雄 

　　　　　　　　委 員　　　森　　　文　彦 

　　　　　　　　委　　　　　　員　　　曽　川　京　子 

 

４　会議出席者 

　　　　　　　　教 育 部 長　　　小　松　　隆 

　　　　　　　　教 育 次 長　　　三　宅　　剛 

　　　　　　　　教育次長兼教育総務課長　　　酒　巻　達　也 

　　　　　　　　学 校 教 育 課 長　　　山　田　繁　美 

　　　　　　　　社 会 教 育 課 長　　　藤　原　洋　文 

　　　　　　　　学校給食センター所長　　　井　内　　　徹 

　　　　（書記）教育総務課課長補佐　　  笠　井　まゆみ 

 

５　議題 

（１）　阿波市教育集会所条例の一部改正について 

（２）　阿波市立小中学校における独立行政法人日本スポーツ振興センタ

ー災害共済給付に係る共済掛金に関する要綱の制定について 

（３）  準要保護の認定について 
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会議の大要は、次のとおり。 

 

【髙田教育長】定例会を開催する旨を告げる。 

 

前回会議録の承認について 

【髙田教育長】前回会議録の承認について何かご意見ございませんか。 

　　〈質　疑〉 

なし 

【髙田教育長】それでは承認いたします。 

 

教育長の報告について 

【髙田教育長】１１月２４日から１２月２５日までの、主だった教育委員会行事について報告。

何かご質問はございませんか。 

〈質　疑〉 

なし 

【髙田教育長】報告を終わり、議事に進みたいと思います。 

 

議案第１号　「阿波市教育集会所条例の一部改正について」 

【髙田教育長】議案第１号「阿波市教育集会所条例の一部改正について」事務局より説明 

をお願いします。 

【藤原社会教育課長】阿波市教育集会所条例の一部改正について説明。 

【髙田教育長】ただいまの、議案第１号についてご質問等ございませんか。 

〈質　疑〉 

なし 

【髙田教育長】それではお諮りします。議案第１号「阿波市教育集会所条例の一部改正につい

て」は原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

【各委員】異議なし。 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第１号は原案のとおり決定されました。 

 

議案第２号　「阿波市立小中学校における独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給付

に関する要綱の制定について」 
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【髙田教育長】「阿波市立小中学校における独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給

付に関する要綱の制定について」事務局より説明をお願いいたします。 

【髙田教育長】ただいまの、議案第２号についてご質問等ございませんか。 

〈質　疑〉 

なし 

【髙田教育長】それではお諮りします。議案第２号「阿波市立小中学校における独立行政法人日

本スポーツ振興センター災害共済給付に関する要綱の制定について」は原案のとおり決定する

ことにご異議ございませんか。 

【各委員】異議なし。 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第２号は原案のとおり決定されました。 

 

議案第３号「準要保護の認定について」 

【髙田教育長】議案第３号「準要保護の認定について」については、個人情報が含まれる内容 

となりますので、阿波市教育委員会会議規則第１７条の規定により秘密会とし、非公開とし 

てよろしいか。 

【各委員】異議なし。 

【髙田教育長】異議なしと認め、議案第２号は秘密会とし、非公開といたします。 

 

〈秘密会〉 

 

【髙田教育長】秘密会を解きます。以上で本定例会に付議された議案はすべて終了しました。 

 

その他 

【髙田教育長】委員、事務局に何かあるか尋ねる。 

【酒巻教育総務課長】令和７年度会計年度任用職員選考試験について説明。 

【髙田教育長】ただ今の件につきまして、何かご質問はございませんか。 

　　〈質　疑〉 

　　　　なし 

【酒巻教育総務課長】教育振興計画のアンケートについて説明。 

【髙田教育長】ただ今の件につきまして、何かご質問はございませんか。 

　　〈質　疑〉 

　　　　なし 
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【山田学校教育課長】「通学用かばん配付事業及び通学用かばん等購入支援給付金」の現状

と、今後のスケジュールについて説明。 

【髙田教育長】ただ今の件につきまして、何かご質問はございませんか。 

　　〈質　疑〉 

　　　　なし 

【藤原社会教育課長】令和７年二十歳のつどいについて、第７１回徳島駅伝について説明。 

【髙田教育長】ただ今の件で何かご質問等はございませんか。 

〈質　疑〉 

　　なし 

【井内学校給食センター所長】異物混入について報告。 

【髙田教育長】ただ今の件につきまして、何かご質問はございませんか。 

　　〈質　疑〉 

　　【髙田教育長】　職員室の先生方が食べる物の中に入っていたのですね。 

【井内学校給食センター所長】そうです。 

　　【髙田教育長】　プラスチックと言うより、ビニールに近い物が混入していたと。 

事前にわかったということで、阿波中学校だけが中止し、代替食を出し 

たと。健康被害は特にないと言うことですね。 

【井内学校給食センター所長】はい。 

 

【髙田教育長】そのほかございませんか。なければ、以上をもちまして、第９回阿波市教育委

員会定例会を閉会いたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

閉　　　　　会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 

 

 

 

令和６年１２月２５日 

　　　　　　　 

 

教 育 長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委　　　　　　　員 

 

 

委　　　　　　　員 

 

 

委　　　　　　　員 

 

 

委　　　　　　　員 

 

 

教育総務課課長補佐


